

Asesinan en Argentina a un Líder y a un Estudiante; más de 500 Muertos en un año

BUENOS AIRES, 10 de junio. (LATIN y AP)—Los asesinatos de un estudiante izquierdista y de un líder sindical ligado a la derecha peronista, marcaron hoy un nuevo día de violencia política en Argentina, ola de criminalidad que en el último año ha cobrado ya más de quinientas víctimas, 228 de las cuales han caído en los primeros seis meses de 1975.

La Federación Juvenil Comunista denunció hoy que el presidente del centro de estudiantes de la Facultad de

Ciencias Exactas de la Universidad de la Plata, Ramón Zaragoza, de 21 años, fue ultimado por individuos que el domingo último lo secuestraron de su domicilio.

Zaragoza fue capturado por cuatro individuos de civil, que portaban placa de policías y dijeron que lo llevaban a una comisaría para interrogarlo. Sin embargo, la policía negó que algunos de sus efectivos hubiera realizado el presunto arresto.

El cadáver del joven estudiante apareció hoy acribillado a balazos en Berisso, suburbio industrial de La Plata, 50 kilómetros al sur de esta capital.

Un comunicado de la Federación Juvenil Comunista acusó del crimen a las "bandas fascistas armadas que operan con absoluta impunidad".

Entretanto, en la ciudad de Santa Fe, a 500 kilómetros al norte de Buenos Aires, un comando de desconocidos dieron muerte a Juan Enrique Pelayez, de 38 años, dirigente local del sindicato de empleados bancarios.

Pelayez estaba parado en una esquina céntrica santafecina cuando desde un automóvil le dispararon una ráfaga que lo alcanzó con ocho proyectiles, matándolo instantáneamente.

El homicidio de Zaragoza hizo crecer las dudas acerca de la autenticidad de la supuesta tregua de la organización criminal ultraderechista denominada "Alianza Anticomunista Argentina, que la semana pasada dijo que suspendería sus asesinatos durante tres meses, tiempo durante el cual debería el gobierno decretar medidas más severas de represión contra la guerrilla izquierdista.

Nuevas Medidas Económicas en Argentina

BUENOS AIRES, Jun. 10, AFP.— El ministerio de Economía adoptó una serie de medidas de estímulo a la exportación, de acuerdo a la nueva paridad cambiaria.

Entre esas medidas se fijan las escalas para derechos de exportación y las listas de reembolsos que varían, los primeros, entre el 15 y el 45 por ciento, y los segundos, entre el 5 y el 15 por ciento.

Para otros productos no incluidos en esas medidas se fijan un derecho del 50 por ciento.

Los derechos para la exportación de carnes fue elevada en un 50 por ciento aproximadamente.

EXCELSIOR

Los Metalúrgicos Argentinos Gestionarán Aumentos sin Consulta al Gobierno

Este Fijó Topes a los Sueldos

Aquéllos Pedirán de 70 a 90%;

Economía Sólo Autoriza el 38

BUENOS AIRES, 10 de junio. (AP y Latin) — El poderoso gremio de los metalúrgicos anunció hoy su decisión de negociar unilateralmente aumentos salariales con los empresarios, sin aceptar la presunta limitación gubernamental de fijar un tope del 38 por ciento.

Anoche, un vocero del Ministerio de Economía reveló que existía la posibilidad de que el gobierno no aceptara ningún aumento de sueldos superior al 38 por ciento.

Sin embargo, los metalúrgicos, gremio que agrupa a 250.000 trabajadores, aseguraron que exigirían aumentos oscilantes entre el 70 y el 90 por ciento, cifra en la cual

ellos estiman que se ha incrementado el costo de la vida.

Hoy, el diario La Opinión, publicó una entrevista al ex candidato presidencial Francisco Manrique, quien predijo la "muerte" del peronismo a manos de la Presidenta María Estela Martínez y de sus colaboradores.

"Este gobierno está matando al peronismo. Estamos observando en estos momentos nacer el lopezreguismo", dijo Manrique, en una directa alusión a la enorme esfera de poder que ha estado surgiendo alrededor de la figura del ministro del Bienestar Social y secretario priva-

do de la Presidencia, José López Rega.

Manrique se postuló en la última elección presidencial como candidato de una coalición centroderechista, y obtuvo más de dos millones de votos.

Por otra parte, esta mañana se pusieron en funcionamiento incentivos para las exportaciones argentinas y un estricto régimen de control en las importaciones.

Fuentes oficiales anunciaron que fueron autorizados reembolsos del 5 al 15 por ciento y derechos de exportación que van del 15 al 50 por ciento, con el propósito de favorecer las salidas de productos nacionales a los mercados mundiales.